

## Interpellation

von Roger Bartholdi (SVP)  
und Mauro Tuena (SVP)

Am 3. Juli 2002 wurde eine Personenkontrolle auf dem besetzten Areal der Liegenschaft des ehemaligen Restaurant Krone in Zürich-Altstetten durchgeführt. Dabei wurden gemäss Pressemitteilung 24 Hausbesitzerinnen und Hausbesitzer kontrolliert und wegen Hausfriedensbruch verzeigt. Bei der Kontrolle wurden insgesamt drei Personen festgenommen (eine Person polizeilich ausgeschrieben, illegaler Aufenthalt einer weiteren Person und eine Anzeige wegen Drohung gegen die dritte Person). Zudem stellte die Polizei bei der Durchsuchung des Gebäudes Drogen sicher.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Personenkontrollen wurden auf besetzten Grundstücken bzw. Liegenschaften seit 1996 vorgenommen? Auf welchen Grundstücken und zu welchem Zeitpunkt fanden diese statt? (Wir bitten um eine detaillierte Auflistung)
2. Wo, wann und weshalb wurde auf eine Personenkontrolle verzichtet?
3. Welche Voraussetzungen müssen erfüllt sein, damit eine Personenkontrolle bei einer besetzten Liegenschaft durchgeführt wird?
4. Wurden bei den Personenkontrollen die besetzten Liegenschaften jeweils auch durchsucht und mit welchem Erfolg (u.a. Verstösse gegen das Betäubungsmittelgesetz, Hehlerei und Waffenbesitz)?
5. Welche Massnahmen unternimmt der Stadtrat, damit besetzte Häuser, Liegenschaften, Areale und sonstige Immobilien nicht durch kriminelle Personen als Zufluchtsoase heimgesucht werden?

